
Liebe alle, 

 

wir vergrößern unser SECUSO-Team und suchen eine:n wissenschaftliche:n Mitarbeiter:in! 

Wir, die interdisziplinäre Forschungsgruppe SECUSO (Security - Usability - Society) am Karlsruher Institut für 

Technologie (KIT), sind in verschiedenen Bereichen von Human Factors in Security & Privacy aktiv.  

Aktuelle Themen sind u.a. Cookie Banner, Authentifizierung an AR/VR-Brillen, verifizierbare Online-Wahlsysteme, 

Notification-Studies, Security UI Patterns und Erklärbarkeit von Sicherheitslösungen bzw. -garantien. 

 

Zu den Tätigkeiten der wissenschaftlichen Mitarbeiter:innen zählen entsprechend Forschung im Bereich Human 

Factors in Security & Privacy, wie beispielsweise die Konzeption/Durchführung von Interviews, Fokus-Gruppen, 

Online/Labor- oder Feldstudien und die anschließende Publikation der Forschungsergebnisse auf internationalen 

Konferenzen. Neben den Forschungsarbeiten sind sie auch an der Lehre und der wissenschaftlichen Verwaltung 

beteiligt, zu der u.a. auch die Organisation von Veranstaltungen zählt. 

 

Für unser interdisziplinäres Team suchen wir: Wissenschaftler:innen mit unterschiedlichsten Abschlüssen, wie 

Informatik, Wirtschaftsinformatik, Medieninformatik, Wirtschaftsingenieurwesen, Mathematik, 

Kommunikationswissenschaften, Psychologie oder verwandter Bereiche. Sie sind bereits vertraut mit Security oder 

Usability und interessieren sich zudem für den Forschungsbereich Human Factors in Security & Privacy. 

Programmiererfahrung und Erfahrung in der Durchführung qualitativer und quantitativer Studien sind von Vorteil. 

 

Die ausgeschriebene Stelle ist sowohl für PhD-Kandidat:innen als auch PostDocs geeignet. Eine Vergütung nach EG 

13 TV-L wird angestrebt. 

Bitte teilen Sie unsere Ausschreibung auch gerne mit Kolleg:innen oder Studierenden, die Ihnen geeignet erscheinen 

oder an dieser Stellenausschreibung interessiert sein könnten. 

 

Die Stellenbeschreibung und den Link zur Bewerbung finden Sie hier: 

https://www.pse.kit.edu/karriere/joboffer.php?id=145583 

Wir freuen uns über Bewerbungen aus den unterschiedlichsten Richtungen!  
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Dear,  

 

Our SECUSO research team is growing! We are offering a research associate position. We, the interdisciplinary 

research group SECUSO (Security - Usability - Society) at the Karlsruhe Institute of Technology (KIT), are active in 

various areas of Human Factors in Security & Privacy.  

Current topics include cookie banners, authentication on AR/VR glasses, verifiable online voting systems, notification 

studies, security UI patterns, and explainability of security solutions and guarantees. 

The candidate will conduct research in the field of Human Factors in Security & Privacy, which is conducting 

interviews, focus groups, online/laboratory or field studies and publish and present the results at international 

conferences. In addition to research work, candidates will also be involved in teaching activities and scientific 

administration, which also includes the organization of events. 

 

For our interdisciplinary team we are looking for researchers with a degree in computer science, business 

informatics, media informatics, industrial engineering, mathematics, communication sciences, psychology, or related 

areas. Candidates should have attended lectures on security or usability, and are interested in the research area 

Human Factors in Security & Privacy. They should have already gained experience in interdisciplinary work. 

Programming experience and experience in conducting qualitative and quantitative studies is an advantage. 

 

The position is suitable for PhD candidates as well as PostDocs. Salary category 13 TV-L is intended. 

We would also greatly appreciate if you would pass the job posting to any colleagues/students whom you think 

might be suitable or interested. 

 

You can find the job description and the link for the application on the KIT website: 

https://www.pse.kit.edu/english/karriere/joboffer.php?id=145583  

We are looking forward to applications from various directions! 
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